

# PERANCANGAN BUKU CERITA KESENIAN TARI JAWA TENGAH UNTUK ANAK-ANAK

## Abstrak

Indonesia merupakan negara yang kaya akan warisan budaya tradisional, salah satunya adalah tari tradisional. Setiap daerah di Indonesia memiliki jenis tarian yang berbeda, seperti di Jawa Tengah yang mempunyai 13 jenis tarian yang dikelompokkan menjadi tiga bagian, yaitu tari tradisional, tari klasik, dan tari kreasi baru. Meskipun tari tradisional jenisnya beragam, tetapi masih ada masyarakat yang belum mengetahui dan mengenal tari tradisional. Pengaruh budaya luar dapat menggeser nilai-nilai budaya yang sudah ada. Pengklaiman budaya menjadi salah satu dampak yang ditimbulkan. Selain masyarakat, peran aktif pemerintah dalam menjaga budaya tradisional juga sangat penting. Peran penting pemerintah Provinsi Jawa Tengah dalam menjaga dan melestarikan budaya khususnya tari tradisional adalah dengan mengadakan event pertunjukan seni tari tradisional yang diadakan pada setiap tahunnya. Selain menyelenggarakan *event*, pemerintah dibantu dengan budayawan setempat membangun sanggar-sanggar tari untuk mengajarkan tari tradisional khususnya pada anak-anak. Mengenalkan dan mengajarkan tari tradisional pada anak usia dini memang sangatlah tepat, khususnya mereka yang berusia 6-10 tahun. Tujuan dari perancangan buku tersebut adalah untuk menjaga dan melestarikan warisan budaya, mengenalkan dan memudahkan anak-anak dalam mempelajari tari tradisional, serta merancang buku ilustrasi pengenalan tari tradisional Jawa Tengah. Adapun metode yang penulis gunakan untuk mendapatkan data diantaranya, wawancara, kuesioner, studi pustaka, observasi dan dokumentasi. Hasil akhir dari perancangan desain buku ini adalah, sebuah buku edukatif dengan memberikan informasi mengenai tari tradisional khususnya tari fabel (tari kancil, tari angsa dan tari kijang). Tari fabel merupakan tari yang gerakannya sederhana dan mudah diajarkan kepada mereka. Hal tersebut akan dikemas secara menarik dengan ilustrasi didalamnya yang dapat memberi gambaran jelas tentang tari tradisional sehingga mudah dimengerti oleh anak-anak sebagai *target audience*.

Kata Kunci : Tari Tradisional, Budaya, Buku cerita, Jawa Tengah